## Sugiere ministro de Panamá abrir Zona Libre de Colón a mercados como Cuba.



Panamá, 25 Feb (RHC) El ministro de Comercio e Industrias de Panamá, Augusto Arosemena, destacó que la Zona Libre de Colón, en su país, debe abrirse a nuevos mercados, como el de Cuba.

Al analizar la crisis económica que sufre ese enclave, ubicado en la entrada atlántica del Canal de Panamá, explicó Arosemena que el futuro de esa zona se perfila con una reorientación estratégica, la cual incluye el cambio del modelo de comercio de reexportación con altos inventarios en almacenes.

También precisó el titular que en su país comenzaron a desarrollarse centros regionales de distribución de transnacionales en la Zona Libre de Colón y en la zona franca Panamá Pacífico, donde se embalan mercaderías con la información y señalización imprescindibles para la red minorista de cada Estado.

No obstante, aseveró que fomentar la manufactura para convertir a esa nación centroamericana en un país productor es un reto del gobierno nacional.



## Radio Habana Cuba